

Zur Modellpflege bekommt der Kona die N-Line

Hyundai zeigt einen ersten Ausblick auf den überarbeiteten Kona und den neuen Kona N-Line. Die Modellpflege beruht auf der globalen Hyundai-Designphilosophie „Sensuous Sportiness“, die unter anderem eine Haifisch-artige Frontpartie hervorbringt. Die Tagfahrlichter wurden überarbeitet und eine Zierleiste an der Front hinzugefügt. Erstmals ist der Kona auch in der sportlichen N-Line verfügbar. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Hyundai Kona N-Line.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Kona.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyyundai
